

# Ciclo de Cine Independiente Argentino

**E**n el marco del Ciclo de Cine Independiente Argentino, proyecto organizado en conjunto por productores y directores, desde este viernes 19, entre las 8 y las 18, se realizarán diversas funciones en nuestra ciudad, en la sala del cine teatro Español.

Las películas en exhibición fueron estrenadas durante los años 1996 y 1997 y la intención del proyecto es difundir el cine argentino elaborando un plan de trabajo que permita llegar a todas las regiones.

El ciclo cuenta con el auspicio del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales y fue declarado de interés municipal en las diferentes localidades donde se presen-

tó, en Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe.

Se trata de un proyecto integrador que se desarrolla en todo el ámbito de la república y también en el exterior (Colombia y Perú). El ciclo lleva por título «Festival de Cine Independiente Argentino para Niños y Jóvenes», porque es este un país hermoso y el compromiso de los productores y directores es llegar a toda la gente. Se han cursado invitaciones a las escuelas del distrito, ofreciendo funciones especiales donde se podrán apreciar distintos filmes. Están en catálogo las siguientes obras: «SOS Gulubú», basada en canciones de María Elena Walsh, protagonizada por Julián Weich, Ana María Giunta y Patricio Contreras, que combina animaciones con personajes reales; «Fotos del alma»

con Ulises Dumont, China Zorrilla y Miguel Angel Solá, la primera película latinoamericana que aborda la temática del sida, film que ha participado en los festivales de Montreal, Puerto Rico, Cartagena, Chicago y Biarritz, ganador del premio OCIC (Oficina Católica Internacional de Cine), entregado por la Iglesia en Viña del Mar, por sus valores humanos y cristianos; y «El secreto de los Andes», una divertida comedia para niños que propone en tono de fábula un encuentro entre dos culturas, dos formas de vida opuestas que se enlazan para descubrir un mundo lleno de fantasías, común a todos los pueblos. Conjugua escenas del carnaval norteño, acompañado por melodías típicas e indescritibles paisajes del norte argentino, que ilustran esta amena his-



**Edgardo Mattheus y Cristina Agüero, productores del Ciclo de Cine Independiente Argentino**

toria en la cual desfilan también curiosos personajes.

Posterior a la exhibición, se ofrecerá un trabajo práctico de las películas para real-

zar en la escuela.